

Instalan en Venezuela cuarto ciclo de diálogos entre el Gobierno de Colombia y el ELN



La paz en Colombia significa también la paz para América Latina y el Caribe.

Caracas, 14 ago (RHC) El cuarto ciclo de diálogos de paz entre el Gobierno de Colombia y el Ejército de Liberación Nacional (ELN) fue instalado este lunes en Caracas, Venezuela, en medio de la implementación de un cese al fuego bilateral.

“Saludamos estos diálogos y reiteramos nuestro compromiso de apoyar todas aquellas iniciativas tendientes a construir un sólido camino de paz para Colombia”, afirmó monseñor Darío Monsalve durante la lectura del comunicado oficial de los países garantes e instituciones y acompañantes del proceso de paz.

En este sentido, Monsalve ratificó la disposición “para que estos días en Caracas sean productivos y permitan llegar a acuerdo sustantivos que tengan como centro a quienes por décadas vienen sufriendo los efectos del conflicto armado”.

A su vez, el jefe de la delegación del ELN, Pablo Beltrán, agradeció al Gobierno venezolano por su apoyo al proceso de paz y destacó que resulta un esfuerzo que “no siempre es bien entendido cuando los aportes se hacen y no son suficientemente valorados”.

“El ELN, cuando viene a estos eventos de paz, viene a hacer acuerdos y a cumplirlos (...) Cuenten con el ELN para seguir desarrollando este proceso de paz”, afirmó.

Asimismo, Beltrán indicó que los adversarios del proceso de paz persisten en Colombia, pero “afortunadamente cada vez son menos”, entretanto, resaltó que existe una convicción por hallar una solución política del conflicto.

Por su parte, el jefe de la delegación del Gobierno colombiano, Otty Patiño, subrayó que la paz “debe contribuir a la construcción de un Estado de democracia plena, es decir, un Estado soberano que hace respetar su propia soberanía y las de los demás”.

“Así como en los ciclos anteriores reafirmamos la paz como política de Estado, la paz como política de transformaciones inaplazables, la paz como supresión de las armas para dirimir los conflictos y la paz como punto de eje del gran acuerdo nacional, nosotros queremos proponerle a la otra delegación que avancemos para que este ciclo sea el ciclo de la gente”, expresó.

A su vez, la vicepresidenta ejecutiva de Venezuela, Delcy Rodríguez, subrayó que la paz en Colombia significa también la paz para América Latina y el Caribe, mientras recordó que en Caracas se produjeron las primeras reuniones que dieron inicio a los diálogos entre las partes.

En este sentido, recalcó la necesidad de adoptar medidas de alivio humanitario para las comunidades que han sido impactadas por el conflicto armado, lo que, enfatizó, constituye un objetivo “inaplazable y perentorio”.

Los anteriores ciclos de diálogos entre el Gobierno colombiano y el ELN se han realizado en Venezuela, México y Cuba. (Fuente: [Telesur](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/331324-instalan-en-venezuela-cuarto-ciclo-de-dialogos-entre-el-gobierno-de-colombia-y-el-eln>



Radio Habana Cuba